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Dakwah Di Masjid Al Huda. Program Studi: Manajemen Dakwah, Fakultas 

Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. Mutrofin, M. Fil.I.  
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Penelitian ini mengkaji tentang peran remaja masjid Al Huda terkait 

pengelolaan kegiatan dakwah di masjid Al Huda. Adapun pengelolaan kegiatan 

dakwah di masjid Al-Huda ini menghasilkan beberapa fenomena sosial masyarakat 

terutama dalam nuansa keberagamaannya. Berdasarkan penelitian yang dilakukan 

dapat disimpulkan bahwa manajemen pengelolaan masjid sangat terkait dengan 

upaya memperbaiki manajemen kepengurusan, manajemen kesekretariatan, 

manajemen keuangan, manajemen pembinaan jamaah, manajemen pendidikan dan 

pelatihan. Sedangkan, pengelolaan remaja masjid lebih ditekankan pada 

pembentukan kepengurusan dan optimalisasi program kerja yang efektif dan efisien 

terutama untuk menghidupkan minat masyarakat dan memakmurkan masjid. 

Sedangkan, pengelolaan kegiatan dakwah di masjid Al Huda yang dijalankan oleh 

remaja masjid lebih diarahkan dalam menjalankan peran dan fungsi remaja masjid 

yang meliputi memakmurkan masjid, kaderisasi umat dan generasi, pembinaan 

remaja muslim melalui kajian rutin, mendukung kegiatan takmir masjid termasuk 

dakwah dan sosial kemasyarakatan. 

Jenis penelitian yang digunakan ialah kualitatif dengan pendekatan 

etnografi virtual. Adapun teknik pengumpulan data penelitian ini terdiri dari teknik 

observasi dan dokumentasi, dengan dua sumber data yakni primer dan sekunder. 

Instrumen kunci penelitian ini ialah peneliti itu sendiri, dengan dibantu instrumen 

tambahan seperti buku catatan beserta alat tulisnya, laptop dan handphone. Lokasi 

penelitian ini berada di media sosial Youtube. Subjek penelitian ini ialah dai Dennis 

Lim dan masyarakat khususnya remaja milenial sebai objek penelitian. Sedangkan 

teknik analisis data yang digunakan ialah teori miles dan Hubberman, yang 

mencakup: reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa organisasi remaja masjid Al Huda 

memiliki dominasi yang tinggi dalam pandangan masyarakat lingkup masjid. 

Peranan remas yang dilakukan telah menunjukkan sikap dan konsep berpikir atau 

pandangan baru terhadap segala aktifitas kegiatan masjid. Pengelolaan program 

kegiatan remaja masjid Al Huda yang efektif dan efisien terutama dalam 

memakmurkan masjid dapat memberikan efek positif dan berkelanjutan bagi 

masyarakat sekitar baik secara sosial maupun spiritual. Hal itu dibuktikan dengan 

suksesnya remaja masjid Al Huda dalam menyelenggarakan event besar pengajian 

akbar Gus Muhammad Iqdam yang telah menarik ribuan jamaah yang hadir dan 

memberikan branding kepada masjid Al Huda dalam segi tata kelola kegiatan 

dakwah yang baik dan berkualitas.  
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Da'wah Activities at the Al Huda Mosque. Study Program: Da'wah Management, 

Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung. Supervisor: Dr. Mutrofin, M. Fil.I. 
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This research examines the role of teenagers at the Al Huda mosque regarding the 

management of da'wah activities at the Al Huda mosque. The management of 

da'wah activities at the Al-Huda mosque has resulted in several social phenomena 

in society, especially in its religious nuances. Based on the research conducted, it 

can be concluded that mosque management is closely related to efforts to improve 

management, secretarial management, financial management, congregation 

development management, education and training management. Meanwhile, the 

management of mosque youth places more emphasis on establishing management 

and optimizing effective and efficient work programs, especially to revive 

community interest and make the mosque prosperous. Meanwhile, the management 

of da'wah activities at the Al Huda mosque which is carried out by mosque 

teenagers is more directed at carrying out the roles and functions of mosque 

teenagers which include making the mosque prosperous, cadre formation of the 

community and generations, developing Muslim teenagers through routine studies, 

supporting mosque takmir activities including da'wah and social activities. 

The type of research used is qualitative with a virtual ethnographic approach. The 

data collection techniques for this research consist of observation and 

documentation techniques, with two data sources, namely primary and secondary. 

The key instrument for this research is the researcher himself, with the help of 

additional instruments such as notebooks and writing instruments, laptops and 

cellphones. The location of this research is on YouTube social media. The subject 

of this research is preacher Dennis Lim and the community, especially millennial 

teenagers, as the research object. Meanwhile, the data analysis technique used is 

Miles and Hubberman theory, which includes: data reduction, data presentation 

and drawing conclusions. 

The results of the research show that the Al Huda mosque youth organization has 

high dominance in the view of the community within the mosque. The role of remas 

has shown attitudes and concepts of thinking or new views on all mosque activities. 

Effective and efficient management of the Al Huda Mosque's youth activity 

program, especially in making the mosque prosperous, can have a positive and 

sustainable effect on the surrounding community, both socially and spiritually. This 

is proven by the success of the Al Huda mosque teenagers in organizing the Gus 

Muhammad Iqdam grand recitation event which has attracted thousands of 

worshipers who attended and provided branding to the Al Huda mosque in terms of 

good and quality management of preaching activities. 
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 خلاصة

 

 في الدعوية الأنشطة إدارة في المساجد شباب دور .(2024) .سابوترو يوسف رزقي

 جامعة والدعوة، أدب، الدين، أوش كلية الدعوة، إدارة :الدراسة برنامج .الهدى مسجد

 .M ، متروفين .د :المشرف .الحكومية الإسلامية تولونغاغونغ الله رحمة علي السيد

Fil.I. 

 .الإدراك الاستجابة، الإدارة، الدعوة، المساجد، شباب :المفتاحية الكلمات

 الدعوية الأنشطة بإدارة المتعلق الهدى مسجد في المراهقين دور في الدراسة هذه تبحث

 الظواهر من العديد الهدى مسجد في الدعوية الأنشطة إدارة تنتج .الهدى مسجد في

 ، إجراؤه تم الذي البحث على بناء .الدقيقة الدينية الفروق في خاصة ، للمجتمع الاجتماعية

 إدارة لتحسين المبذولة بالجهود وثيقا ارتباطا ترتبط المساجد إدارة إدارة أن استنتاج يمكن

 التعليم وإدارة ، الجماعي التدريب وإدارة ، المالية والإدارة ، السكرتارية وإدارة ، الإدارة

 برامج وتحسين إدارة إدارة على أكبر بشكل التركيز يتم ، نفسه الوقت وفي .والتدريب

 ، نفسه الوقت وفي .المسجد وازدهار العامة المصلحة لإحياء والكفؤةخاصة الفعالة العمل

 أكثر موجهة المساجد مراهقو بها يقوم التي الهدى مسجد في الدعوية الأنشطة إدارة فإن

 وتجديد ، المسجد ازدهار تشمل والتي المسجد في المراهقين ووظائف أدوار تنفيذ نحو

 ودعم ، الروتينية الدراسات خلال من المسلمين المراهقين وتعزيز ، والأجيال الناس

 نوعي المستخدم البحث الاجتماعينوع والمجتمع الدعوة ذلك في بما تكمير مسجد أنشطة

 تقنيات من الدراسة هذه في البيانات جمع تقنية تتكون .افتراضي إثنوغرافي نهج مع

 لهذا الرئيسية الأداة .والثانوي الابتدائي وهما ، للبيانات مصدرين مع ، والتوثيق الملاحظة

 المحمولة الكمبيوتر أجهزة مثل إضافية أدوات بمساعدة ، نفسه الباحث هي البحث

 موجود البحث هذا موقع .المحمولة والهواتف المحمولة الكمبيوتر وأجهزة والقرطاسية

 ليم دينيس هو الدراسة هذه موضوع .Youtube على الاجتماعي التواصل وسائل على

 تحليل تقنية أن حين في .للبحث كموضوع الألفية جيل من المراهقين وخاصة ، والمجتمع

 وعرض البيانات تقليل :تشمل والتي ، وهوبرمان مايلز نظرية هي المستخدمة البيانات

 عالية هيمنة له الهدى لمسجد الشبابي التنظيم أن النتائج الاستنتاجأظهرت ورسم البيانات

 ومفاهيم مواقف تنفيذه تم الذي الضغط دور أظهر .المسجد نطاق داخل المجتمع نظر في

 الفعالة للإدارة يكون أن يمكن .المسجد أنشطة جميع حول النظر وجهات أو للتفكير جديدة

 إيجابي تأثير ، المسجد ازدهار في وخاصة ، الهدى مسجد شباب أنشطة لبرنامج والكفؤة

 المراهقين نجاح خلال من ذلك ويتضح .وروحيا اجتماعيا المحيط المجتمع على ومستدام

 استقطبت التي الكبرى إقدام محمد جوس تلاوة من كبير حدث تنظيم في الهدى مسجد في

 حسن حيث من الهدى لمسجد التجارية العلامة وقدموا حضروا الذين المصلين من الآلاف

 الدعو الأنشطة إدارة وجودة


